

終業式 校長講話 7月19日(金)

【スライドを基に講話】

皆さん、おはようございます。

学校には様々な「式」があります。

入学式、始業式、対面式、運動会の開会式などなど。

今日は終業式

式というのは、特別なのです。

式にふさわしい態度、マナーが必要です。

そして、1学期の終業式の意味は、これまでの4か月頑張ってきたことを振り返り、明日からの夏休みに向けて、期待と意欲をもつ日です。

校長先生は、皆さんに「明日も学校に行きたいな。」と毎日、思っています。

1学期は72日間登校する日がありました。どんな1学期だったでしょう。

写真と共に振り返っていきましょう。

4月

○始業式

○入学式

○対面式

○全国学力・学習状況調査

5月

○消防写生会

○学校たんけん

○新体力テスト

○交通安全教室

6月

○教育実習

- 消火器訓練
- 土曜授業・道徳授業地区公開講座
- 開一まつり
- 教育指導課訪問、2年4組研究授業
- こころの劇場

7月

- 起震車体験
- 中学校体験
- 町たんけん

その他にもたくさんありましたし、毎日一生懸命、皆さんは授業を受けていましたね。
頑張っていましたね。

1学期は今日で終わります。

この後、担任の先生から「あゆみ」という通知票を渡されます。

おうちの人に必ず渡し、自分が頑張ったことをおうちの人とぜひ、話してくださいね。

さて、明日からは夏休み

7月20日から9月1日のなんと、44日間もあります。

長いですよ。

でも、長いですが、一日一日確実に過ぎていきます。

夏休みが終わったときに、「あ～、夏休み何もしなかった。」とならないようにしてほし

と思います。

そこで、学校でも夏のプールがありますね。

7月23日・25日・29日が3～6年生

7月24日・26日・30日が1・2年生

図書室読書機会は

8月26日が5・6年生

8月27日が3・4年生

8月28日が1・2年生

となっています。

学校に来て、プールで泳ぐ、図書室で本を読む(PTA サークルマザーグースの方々も参加して下さいます。)、これもとてもよい夏休みの過ごし方です。

そして、7月24日から26日の三日間は、朝の7時20分と早いですが、体育館でラジオ体操をPTAの方が主催で行って下さいます。

8月23日・24日は、仲五町会主催の盆踊り大会が校庭で行われます。

夏ならではのイベントです。すすんで参加しましょう。

夏休みは、勉強したり、習い事に行ったり、旅行に行ったり、友達と遊んだり、様々な体験ができる時間は十分にあります。

「今年の夏休み、楽しかったな。充実していたな。」と思える夏休みにしてほしいです。

ただし、夏休み中に

もし、心配なことや悩みがあることがあるかもしれません。

そんなときは、家族、先生、友達など、誰かに相談してください。誰にも相談できないときのために、「ねりまホットアプリ」、「ひとりで悩まないで」、「18さいまでのチャイルドライン」などがあります。こういうところに連絡をしてもよいのですよ。

そして、夏休みが終わり、2学期が見えてきたころ、

「2学期も学校に行きたい！」という思いを皆さんがもってもらえたらと思います。

2学期は、移動教室、運動会、開一アートの森などなど多くの行事があります。

そして、大好きな友達、先生方にも毎日会えます。

2学期の始業式である9月2日(月)、またみんな元気な顔で会いましょう。

1学期、本当によく頑張りました！